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Zitat von putzi 

Aber in diesem Fall bleib ich dabei, viele Argumentationsstränge die man hier über
Bornemann liest kannst du 1 zu 1 im Badertread (u.a. von mir) nachlesen.

Ich halte es ja auch nicht für verkehrt zu versuchen nur das beste zu unterstellen, finde
aber das man auch die andere Seite versuchen sollte zu sehen.

Dein Argument greift aber insofern nicht, weil Bader bei seinen Transfers eben nicht diese
wirtschaftlichen Zwänge hatte, sondern (für unsere Verhältnisse) aus dem Vollen geschöpft hat,
was uns unter anderem in diese Lage gebracht hat und immer noch lähmt. Wenn Bornemann,
mit wesentlich geringerem Budget, anständige Spieler besorgt, dann ist das wesentlich höher
zu werten, weil schwerer. Daß man hierbei keine 100% Quote haben kann ist klar.
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